

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 3 Bumi Aji
Kelas / Semester : VI (Enam) / 1 (Satu)
Tema : 2. Persatuan dalam Perbedaan
Sub Tema : 1. Rukun dalam Perbedaan
Pembelajaran Ke- : 1
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Peserta didik mampu menuliskan informasi penting menggunakan kata tanya (adiksamba) yang tepat melalui kegiatan membaca.
2. Peserta didik mampu menyebutkan ciri makhluk hidup berdasarkan habitatnya dengan benar melalui kegiatan observasi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mempersiapkan siswa untuk belajar dan berdoa.2. Melakukan apersepsi melalui kegiatan bernyanyi lagu “Hari Merdeka” dan mengaitkannya dengan materi yang akan dipelajari.3. Menyampaikan tujuan pembelajaran dan memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	3 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa dibagi kedalam kelompok untuk berdiskusi tentang makna kemerdekaan bagi rakyat Indonesia.2. Guru dan siswa melakukan tanya jawab tentang makna kemerdekaan.3. Siswa diminta membaca teks bacaan tentang proklamasi kemerdekaan Indonesia dan berdiskusi dalam kelompoknya untuk menemukan informasi terkait dengan penggunaan kata tanya (adiksamba).4. Siswa menuliskan hasil diskusi dalam bentuk peta pikiran dan mempresentasikannya di depan kelas.5. Guru meminta siswa mengamati tumbuhan yang ada dilingkungan sekolah, dan mengidentifikasi ciri tumbuhan tersebut (bentuk daun, bentuk batang, dll).6. Guru menjelaskan bahwa tumbuhan memiliki ciri khusus untuk menyesuaikan diri dengan lingkungan tempat hidupnya. Misalnya bentuk daun kaktus yang berbentuk duri untuk mengurangi penguapan karena hidup ditempat kering.7. Siswa berdiskusi dengan anggota kelompoknya untuk menemukan contoh penyesuaian diri dari tumbuhan lain dan menggambarkan/ menuliskan ciri khusus dari tumbuhan tersebut.	6 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	8. Perwakilan kelompok menyampaikan hasil diskusi di depan kelas.	
Kegiatan Penutup	1. Guru bersama siswa melakukan refleksi tentang pembelajaran hari ini. 2. Memberikan penguatan dan tugas rumah. 3. Berdoa dan menutup kegiatan pembelajaran.	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- a. Penilaian Sikap: tanggung jawab, disiplin.
- b. Penilaian Pengetahuan: tes tertulis di akhir tema
- c. Penilaian Keterampilan: laporan sederhana hasil observasi

Bumi Aji, 12 November 2021 Wali

Kelas VI,

Winarno, S. Pd.SD
NIP. 196707301991031004